



Llama Rubén Moreira a hacer una reflexión profunda en el tema de la seguridad

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, repudió y lamentó la violencia que se registró el fin de semana pasado en varias zonas del país. Moreira consideró lamentable que en México se presenten acciones similares a las que cometen los terroristas al incendiar autos e inmuebles, así como disparar contra gente inocente e invito a hacer una reflexión profunda en el tema de la seguridad, no para polarizar, sino para llegar a acuerdos donde se sienten todos a buscar las causas y las soluciones para esto.

<https://drive.google.com/file/d/1ffRk8CNlxwaRb74m89ZgurBJuu6to61x/view>